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HERMOSILLO, SON., MEX. 
''UNIVERSIDAD DE SONORA 11 

CONSEJO UNIVERSITARIO 
ACTA NUMERO CINCUENTA Y NUEVE 

EL SABER DE MIS HIJOS gJ INCUAGESIMA CUARTA SES ION ORDINARIA. 
HARA MI GRANDEZA 

----- En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las doce horas y quin 
ce minutos del día siete de septiembre de mil novecientos cincuen 
ta y siete, se reunieron en el Sal6n del Consejo Universitario, -
previo citatorio de la Rectoría, los integrantes de este Organis
mo Universitario para-celebrar la sesi6n ordinaria correspondien
te a la primera semana del presente mes de septiembre. Despuás de 
haber pasado lista de asistencia el Sr. Lic. Luis Encinas, Rector 
de la Universidad, con su carácter de Presidente del Consejo de-
claró que había qu6rum legal y que · quedaba abierta la sesi6n. Con 
forme a la Orden del Día dada a conocer en el Citatorio, se di6 -
lectura al acta de la sesi6n anterior la cual, despuás de haber -
sido puesta a la consideraci6n de la Asamblea, fu~ aprobada por -
unanimidad. En seguida se di6 a conocer la correspondencia reci-
bida y despachada que rué acordada en la forma siguientes 1.- No
ta dirigida al Sr. Prof. Ernesto Salazar G., Secretario de la Co
misi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios devolviéndole los die 
támenes de revalidaci6n de materias de los alumnos Gabriel Leyva 
Salcedo, Miguel Portoni Sortill6n,-Luz Elba García L6pez1 Emigdio 
Villalobos Valenzuela y Armando Isibasi Araujo, coh la süplica de 
que se haga un nuevo estudio y de que precise sus puntos de vista 
en relación··· con la revalidac16n de la clase de Economía cursada -
en la Escuela Normal del Estado y en el Instituto Federal de Capa 
citaci6n del Magisterio . Acuerdoº Enterados.- 2.- Nota enviada -
po dicha 6omisi6n en relación con la comunicaci6n anterior. Se mQ 
tiv6 un cambio de impresiones que termin6 al acordarse que estos 
dictámenes queden pendientes mientras una Comisi6n integrada por 
los Sres. Lic. Miguel Ríos G6mez, Lic. Ram6n Corral Delgado y -
Agustín Caballero Wario, C.P.T., hagan un estudio de los progra-
mas de Economia que estan en vigor en la Escuela Normal del Esta
do, en la Escuela Preparatoria y en la Facultad de Comercio y Ad
ministraci6n. Continuando con 1a Orden del Día se concedi6 el uso 
de la palabra para informe de Comisiones. El Sr. Lic. Alfonso---• 
Castellanos Idiáquez inform6 que ya había terminado de elaborar -
el Proyecto de Reformas a la Ley de Enseñanza Universitaria y so
licit6 que se designara una comisi6n que revisara dicho proyecto 
antes de presentarlo a la consideración del Consejo. Se motiv& -
un cambio de impresiones y se nombr6 a los Sres. Lic. Miguel Ríos 
G6mez, Lic. Alfonso Castellanos Idiáquez y Roberto Ross Gámez -
para integrar dicha comisi6n. En seguida se concedió el uso de la 
palabra para tratar Asuntos Generales. El Sr. Prof. Ernesto Sala-

. zar G., Director de la Escuela Preparatoria, informó que varios -
alumnos que tenían una o dos materias 2endientes con derecho a -
presentarlas en el mes de noviembre pr~ximo, en el período que se 
concede para exámenes de regularizac16n, por su conducto solici-
tan se les admita en las Facultades como oyentes y se lleve nota 
de sus ·asistencias a clases para que se les tome\en cuenta si se 
regularizan en dicho período y que si no lo hacen así, la Univer
sidad no tenga ningdn compromiso para con ellos. Despu~s de un -
cambio de impresiones se aprob6 la solicitud presentada por el -
Sr. Prof. Ernesto Salazar. El Sr. Lic. Alfonso Castellanos Idiá
quez se refiri6 a la nota que, por acuerdo de la Rectoría se ---
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había dirigido a los Directores de las Escuelas y Facultades -
~ncareci~ndoles que las clases empezaran a las ocho de la mafia 
y que, para excepciones se solicitara el acuerdo previo de la 
Rectoría y dijo que ál consideraba que, por varias razones, no 
era posible iniciar las clases en las Facultades a la hora se
ñalada. El Sr. Rector hizo saber a la Asamblea cual era el -
prop6sito de esta nota y que ya habia autorizado a algunos Di-

' rectores que solicitaron empezar las clase.a a las siete horas 
comprometiéndose a lograr la puntual asistencia de maestros y 
alumnos. El Sr. Quim. Gabriel Castañeda Torres se refiri6 al 
dictamen de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios -
que qued6 pendiente en la sesi6n anterior. Despu,s de un cambio 

. de impresiones en el qlle tanto el señor Castañeda Torres como 
el Sf. Dr. Arturo Carvajal hicieron algunas consideraciones en 
favor del dictamen de la Comisi6n, fu~ aprobado por unanimidad, 
dicho dictamen, acordándose, por tal motivo, que se aumenten a 
nueve horas a la semana las clases de Fisiología e Histología, 
con prácticas, y de .Anatomía Comparada, en la Facultad de Cien 
cias Químicas. En seguida el Sr. Rector inform6 que por ser -
el mes de septiembre el primer mes de trabajo escolar, de --
acuerdo con la Ley de Enseñanza Universitaria, las reuniones -
del Consejo se verificarán cada semana e invit6 a los integran 
tes del Consejo para que asistan a la ceremonia de inauguraciin 
de cursos que se ha organizado para el día diecinueve, . en la -
que estará presente. un Representante del Sr. Rector de la Uni-
versidad Nacional Autónoma de M~xico. A continuaci6n el Sr. En
rique Limón L6pez se refiri6 a una disposición dada por el --
Director de la Facultad de Comercio y Administrac16n expresan
do que las clases estarán a cargo de profesionistas titulados y 
que los n6 titulados podrán seguir impartiendo clases con el -
carácter de adjuntos. Se motiv6 un cambio de impresiones y se -

acord6 que el señor Lim6n presente su caso al Consejo T~cnico 
de ' la Facultad. Siendo las catorce horas y no haiiendo otro --
asunto que tratar, se di6 por terminada la sesión levantápdose 
para constancia la presente acta que~f1rm8'.' d;.~~ad. 

~ PRESIDE 
LUI NAS· • 
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